Hechtsheim:

Hoffnung für Sara: Ihre Hilfe zählt

Von Alexandra Haustein 15. Nov. 2024

Liebe Mitglieder der Gemeinde,

wir wenden uns mit einer dringenden Bitte an Sie:

Unsere Tochter Sara, die in Mainz-Hechtsheim getauft wurde, hat zum zweiten Mal die Diagnose Leukämie erhalten. Von 2020 bis 2022 kämpfte sie erfolgreich gegen den Blutkrebs und galt als geheilt. Doch jetzt ist die Krankheit zurück, und eine Chemotherapie allein wird nicht ausreichen. Die einzige Chance auf eine vollständige Genesung ist eine Stammzellspende.

Gemeinsam mit der DKMS haben wir eine Onlineaktion gestartet, um einen passenden Spender zu finden. Nun bitten wir Sie, sich daran zu beteiligen und mitzuhelfen, Saras Leben zu retten. Jede Registrierung erhöht die Chance, einen geeigneten Spender zu finden – für Sara und viele andere Betroffene.

Wenn Sie sich registrieren oder die Aktion unterstützen möchten, finden Sie alle Informationen auf der Website der DKMS: www.dkms.de .

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung und Ihre Gebete.

Mit besten Grüßen

Familie Barrete Pires

zur Onlineaktion